

Le réseau 1,2,3,GO récompensé

Le réseau de soutien aux entreprises innovantes 1,2,3,GO était l'un des 13 projets sélectionnés pour les Prix Européens de l'Esprit d'Entreprise 2007 à l'European Entrepreneurship Award. Ces prix récompensent des initiatives publiques destinées à promouvoir l'esprit d'entreprise. Les résultats définitifs ont été présentés le 6 décembre 2007 à Porto (Portugal), lors d'une cérémonie à laquelle tous les candidats avaient été invités. 1,2,3,GO est un réseau interrégional de plus de 290 experts et entrepreneurs qui contribuent à la rédaction de plans d'affaires professionnels pour projets innovants en Sarre, en Lorraine, au Luxembourg, en Wallonie et dans la région de Trêves. En plus de ce travail en amont, 1,2,3,GO propose aux meilleurs plans d'affaires d'une "édition" de postuler au programme de primes de lancement, mis en place en 2006. Les éventuels bénéficiaires obtiendront ainsi, en plus d'une prime à la création, sous forme d'un prêt cautionné, du coaching gratuit pendant trois ans. Depuis sa fondation en 2000, le réseau 1,2,3,GO a contribué à l'élaboration de 750 plans d'affaires ainsi qu'à la création de 160 startups et de 900 emplois. Le caractère interrégional de l'initiative constitue un atout majeur pour les porteurs de projet en leur permettant d'établir rapidement des contacts transfrontaliers et à étendre leurs activités au-delà de leur région d'origine. En privilégiant l'innovation et les échanges réguliers entre tous les membres du réseau, 1,2,3,GO, soutenu par les Chambres de Commerce et d'Industrie, par l'agence Luxinnovation et de nombreux sponsors, contribue à stimuler l'esprit d'entreprise et d'innovation en Grande Région, conformément à l'esprit de l'European Entrepreneurship Award.